

COMPETICIONES

LaLiga amenaza a todo el deporte: advierte de que la Superliga dinamita los pactos de Viana

La entidad que preside Javier Tebas ha subido el tono de sus críticas contra el nuevo proyecto, en el que están implicados Real Madrid, FC Barcelona y Atlético, que califica de “secesionista y elitista”.

Palco23
19 abr 2021 - 12:31



LaLiga extiende a todo el deporte español la amenaza que supone la Superliga. En un duro comunicado, la patronal española de clubes ha señalado que la nueva competición europea “impactará también en el resto de deportes a los que, en la actual temporada, LaLiga aporta más de 126 millones de euros”. La entidad que preside Javier Tebas deja claro que el movimiento de los doce clubes que apoyan la Superliga “pone en peligro el sistema de contribuciones aprobado en el Pacto de Viana”.

Los llamados Pactos de Viana, alcanzados el pasado año en pleno estado de alarma, permitieron a LaLiga reanudar la competición tras el parón por la pandemia a cambio de un incremento a sus aportaciones económicas tanto a la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) como al Consejo Superior de Deportes (CSD) para el apoyo al deporte

no profesional.

Con esta advertencia, LaLiga implica a todo el deporte español en un posicionamiento contrario a la Superliga que ha encontrado apoyos de la talla de Boris Johnson, primer ministro británico, o Emmanuel Macron, presidente de Francia. En España, por ahora el Consejo Superior de Deportes (CSD), dependiente del Gobierno, ha sido mucho más tibio en su respuesta.

El presidente del organismo, el socialista José Manuel Franco, ha señalado que es “prematureo” posicionarse en torno a la Superliga. “Vamos a hablar con todas las partes implicadas, los clubes que están detrás de este proyecto, la federación y LaLiga, y después de hablar con todos nos pronunciaremos”, ha señalado.

Mientras Macron y Boris Johnson se han posicionado en contra de la Superliga, el CSD ve por ahora “prematureo” pronunciarse

En el comunicado remitido hoy, que complementa el comunicado conjunto enviado ayer por la Uefa, LaLiga, la Premier, la Serie A y las federaciones nacionales de fútbol de Reino Unido, Italia y España, la patronal española del fútbol “condena enérgicamente la propuesta anunciada de creación de una competición europea secesionista y elitista”.

A juicio de LaLiga, la Superliga liderada por el presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, “ataca los principios de la competitividad abierta y del mérito deportivo que ocupan lo más profundo del ecosistema del fútbol nacional y europeo”.

“Hoy día, los aficionados al fútbol de toda Europa pueden soñar con que su club, sea cual sea su dimensión, pueda destacar en una competición, alcanzar lo más alto, y competir en la cumbre del fútbol europeo”, prosigue el comunicado. Del mismo modo, LaLiga apunta que el concepto de liga cerrada de clubes que encarna la Superliga “destruye ese sueño, cerrando la puerta a la cima del fútbol europeo y permitiendo la entrada de sólo unos pocos a una élite”.

PALCO23

“La nueva propuesta de competición europea no es más que un planteamiento egoísta, diseñado para enriquecer aún más a los más ricos; socavará el atractivo de todo el juego y tendrá un impacto profundamente perjudicial para el futuro inmediato de LaLiga, de los clubes que la componen y de todo el ecosistema futbolístico”, despacha.